## **ERASMUS 2019**

## Individueller Sprachkurs bei Kingsbrook Idiomas in Barcelona vom 01.04. bis 05.04.2019

Ich hatte noch einmal die Gelegenheit mich für einen Sprachkurs bei Kingsbrook Idiomas in Barcelona anzumelden. Ich kannte die Schule schon vom Oktober 2017.

Es gibt in der Schule verschiedene Auswahlmöglichkeiten was die Stundenanzahl der Kurse betrifft. Ich habe einen Intensiv Plus Kurs gewählt mit insgesamt 20 Stunden pro Woche. Unterrichtsbeginn war 10:00 Uhr bzw. 11:00 Uhr, Ende ca. 15:00 Uhr. Die Schule war in dieser Woche sehr gut besucht, so dass nicht alle Kurse schon am Morgen beginnen konnten.

Nach wie vor sind die Angestellten der Schule alle super nett und freundlich und sehr gut organisiert. Die Lehrer(innen) sind sehr motiviert und hilfsbereit. Ich wurde einem schon bestehenden Kurs (B1) zugeteilt, die Teilnehmer (ca. 8) kamen aus verschiedenen asiatischen Ländern (Japan, Korea, Vietnam, China). Man wurde schnell in die Gruppe integriert. In den ersten 3 Stunden hatte ich Gruppenunterricht mit einem bestimmten Thema aus dem Buch, Grammatik wurde dieses Mal wenig unterrichtet. Nach der Mittagspause, die eine halbe Stunde dauerte, hatte ich Konversation im Gruppenunterricht (3 Personen) für 1 Stunde.

Unterrichtssprache war ausschließlich Spanisch.

Am 03.04.2019 wurde nachmittags eine Exkursion seitens der Schule angeboten an der ich teilgenommen habe. Wir sind zum Hafen gefahren und haben an einer Bootsfahrt teilgenommen. Leider war es etwas trübe an diesem Nachmittag.

Ich kann diese Schule nach wie vor empfehlen, 1 Woche ist zwar etwas kurz, aber dennoch ist man gefordert, weil man jeden Tag mit der Sprache konfrontiert ist, zuhören und sprechen muss.

Ich bin sehr dankbar, dass uns diese Möglichkeiten zur Verfügung gestellt werden.



